水めて要望書を出す自治体も くなる。このため国の助成を てきた自治体には負担が大き

2―の有無を検査す

の新しい方法「タンデムマス

医療関係者から注目を集めて 法」が、病気の子を持つ親や

先天性代謝異常症の新検査

法 期待広がる

施を目指している。一方、宮 るほか、検査にも従来の方式 分析器を購入し、年度内の実 より費用がかかるため、導入

なるのがコスト。タンデムマ 法で発症前に病気が見つかっ 障害が残った。タンデムマス らでは28%が死亡し、20%に ただ、導入に際して問題と

先天性代謝異常症 (伝子の異常のため、代謝に支障が生じる病気。その 1種の「有機酸血症」は体内 に有害な有機酸がたまり、 害が残るなどする。脂肪を分解できず、エネルギーを補給できない「脂肪酸代謝異常症」は、乳幼児の突然死につなが る例がある。

の研究事業で検査してもらっ

こうした中、

2006年) によると、先天

を国に提出した。神奈川県議

会も10月、タンデムマス法導

法導入の検討に関する要望書 脳会議が6月、タンデムマス と政令市でつくる9都県市首

福井大の調査

(1997-

が公費で負担し無料で行って

るガスリー法で発見できる

できるという。現在、自治体

一の先天性代謝異常症を発見

採血して分析し、20種類以

タンデムマス法は新生児か

的に情報提供するなど対策を 猿田葉子さん(37)も、こうし 取ってほしい」と訴える。 いように、国は自治体に積極 れしい。地域間で格差が出な 潟上市の訪問介護ヘルパー 「市民の声が届き、う

タンデムマス法導入を国に求める意見書の可決 後、神奈川県知事に要望する患者団体代表たち

めれば、障害が残らないで、 ロン酸血症」で亡くしている。 猿田さんは「早く治療を始 「メチルマ

子どもらしい生活を送れる可

を受けられるようにしてほし

致で可決した

性代謝異常症のこどもを守

(横浜市)の柏木明子

ってほしい」と話している。 示すなどリーダーシップを取 る。導入に向けて国が基準を 国などでは一般的になってい 然死の防止などに有効で、米 今まで診断がつかなかった突 博医長は「タンデムマス法は